
定期考査最終日ということもあり、生徒の表
情は若干疲れていましたが、いざ見学が始まる
と真剣そのもの。2 時間の見学はあっという間
に過ぎました。
救急救命室や ICU（集中治療室）は、映画や
テレビドラマのシーンでもたびたび登場します
が、「本物の現場」からは、それらにはない緊張
感が感じられました。臨床検査部や薬剤部の担
当の方からも丁寧な説明を受け、チーム医療の

大切さも知ることができました。
最後に本校卒業生の佐野桃子さんから後輩へ
向けて「理系科目の大切さ」と「看護師になる
前に抱いていたイメージと比べて、実際に看護
師になって違うと感じたこと」についてのメッ
セージがありました。生徒たちはみなよい刺激
を受け、夢の実現に向けて自己研鑽に励む決意
をあらたにしていました。

看護師を目差す皆さんへ
MESSAGE

住友病院看護部長 加藤綾子 様

医療に携わる人として、化学や生物などの基礎
知識はもちろん必要ですが、今までどのように生き
てきたかということも、それに負けず劣らず大切で
す。例えば、雑巾を絞る、料理をするなど、我々か
らすれば出来て当たり前と思うこ
とができないまま、看護師になる
人もいます。人の身の回りのお世
話をする人が自分自身のことがで
きないままでいると、たとえ看護
師の試験に合格したとしても長く
は続かないでしょう。
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（特集／看護の現場を知ろう！！）

充実の奨学金制度・特待制度!!インターネット出願受付中!!

1）一般入試……専願・併願
2）英語資格入試…
3）特技入試　　……
4）帰国子女入試…

入試方式

入試日程 ● 1月16日（土）
● 2月11日（木・祝）
● 3月 5 日（土）

出願
期間 各試験日前日の20：00まで

〒558-0003  大阪市住吉区長居1丁目4番15号  
TEL 06-6693-6301  FAX 06-6693-5173

大阪学芸高等学校附属中学校準備室お問い合せ

詳しくはWEBへ 大阪学芸　附属中 検索

□ 在校生の弟妹の方　
□ 卒業生の子女・孫・弟妹の方
□ 兄弟姉妹が同時に入学される場合

12月16日水 6：00～

院内見学をを実施実施

■ 住友病院 院内見学······················· 1
■ 看護体験・1年校外学習·············· 2
■ 語学研修・2年校外学習·············· 3
■ 輝く人（卒業生・在校生紹介）·········· 4・5
■ 文化部紹介・体育部紹介······· 6・7
■ 学芸スポーツ·································· 8

看護の現場を知ろう!!!!

特進看護
コース

1年
10月14日（水）、特進看護コース 1年
生の生徒 14 名が大阪市内にある住友
病院を訪問し、院内を見学しました。

専願
（事前に「受験資
格確認」が必要）
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　当日は秋の季節には程遠い暑
さで、汗をたくさんかきながらの
行動でしたが、どの生徒もアウト
ドア派なのか坂道が多いところも
苦にせずに楽しく会話をしながら
歩いていたのが印象的でした。
　初めての校外での行動だった
ので、不安もありましたが、思っ
た以上に生徒達がしっかり自覚
して行動しており、無事に終えた
ことに安堵しました。この経験を
活かし、来年度実施の最大行
事・修学旅行に向けて準備して
いこうと考えています。

10月16日（金）に校外学習を実施しました。八坂神社方面と北野天満宮
方面に分かれてクラスで班を作り、各自立てた計画で散策を行いました。

八坂神社方面

　八坂神社方面は、バス移動で待ち時間
が長かったのですが、神社に到着すると
芸能人がテレビ番組の収録をしている最
中で、テンションがあがっていました。八
坂神社の中は、いかにも京都と思わせる
風景が広がっており、写真を撮影したり、

おみくじを引いたりして、楽しんでいました。
　中間地点の円山公園を通り、ねねの道を
通過する際、石畳の路やかわいい雑貨屋に
感動し、清水寺の道中では、祖母へのお土
産に饅頭を購入したり、抹茶ソフトクリーム
などを食べたり、それぞれに楽しんでいる
班の姿が見受けられました。
　清水寺では懸崖造りの本堂からの眺めに
感動して、チケットの裏に書いてある「松
風や音羽の滝の清水をむすぶ心はすずしか
るらん」の御詠歌に日本の素晴らしさを再
確認している生徒を見て、校外学習を実施
して本当に良かったと思いました。

北野天満宮方面

校外学習ｉｎ京都
10月16日（金）に校外学習を実施しました。八坂神社方面と北野天満宮

10/16（金）

医療現場で1日看護体験
看護師を目指して

看護師を目指す高校生集結 !

8月3日（月）看護大学・看護専門学校を希望する本校2年生・3年生の生徒を対象に、
「成人病センター」「八尾はぁとふる病院」の2ヵ所で1日看護体験が実施されました。

看護師と生徒1対1で看護体験

1 日看護体験は平成 3年
から行われている企画で
す。今年度は大阪府の高校
生 1600 名が参加しました。
看護師を希望する生徒の
増加とともに、数年前とは
比較にならないほど参加者
が増えています。

看護師の方が 1対 1で各生徒を担
当し、入浴を実際に手伝ったり、カ
ルテ記入を学んだり、カンファレン
スに同席したり、と各担当の方々か
ら丁寧に指導していただきました。
また、模型や医療器具に触れる機会
も設けていただきました。白衣に着
替えた本校生、最初は緊張していま
したが、徐々に担当の看護師の方と
も打ち解け、一緒に食べた昼食の時

間は会話が絶えないほどであったそ
うです。

医療関係者間で治療法などにつ
いて意見の違いが生じたとき、一番
大切なことは何か、と担当の看護師

さんに尋ねたところ、「相手の意見
を肯定する言葉を挟むこと」とおっ
しゃいました。医療現場ではありま
せんが、私は以前、異なる意見の出
た状況のとき、反対意見を述べてい
る相手をまず肯定し、そこから対話
に臨んでいる人を実際に見て、この
姿勢の大切さを感じていました。
そして、担当看護師さんのこの
話を聞いたときに、この姿勢は医療
の現場でも大切なことであることが
はっきりと分かりました。

患者さんにとっての苦しみや悩
み・幸せが何であるのかをしっかり
見極めることのできる看護師です。
そして、患者さんが日々感じてい
る精神的な負担をできるだけ取り除
き、希望や楽しみを共に見つける力
を身につけたいと思います。例えば、
毎日の食事の中で食べるスピードや
表情からその患者さんの嗜好を把握
したり、自宅で飼っているネコと同
じサイズのぬいぐるみを家族の方に
持ってきていただくことでリラック
スして、前向きに治療に臨む環境を

創造したりなど、個人個人の幸せ・
癒し・希望を理解し、患者さんの「ク
オリティー・オブ・ライフ」向上の
お手伝いをしたいと思っています。

看護体験を終えて

自分が目差す看護師像は？

3年4組　橋
はし

本
もと

　夢
ゆ

梨
り

亜
あ

さん

看護体験で最も印象に残ったことは？1

2

　北野天満宮方面は、金閣寺と龍
安寺を巡る班が多く、おみくじを
引いて楽しんでいました。立命館
大学や同志社大学、京都大学を訪
れ、キャンパスの大きさや食堂の
メニューの多さに驚いていました。

模型を用いて瞳孔の開いていく様子を観察

成人病センターにて

カンファレンスに参加

カルテ記入の指導巡回する患者さんの状態を確認

１年生
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生田神社集合→異人館街→北野
町広場（風見鶏の館前）→（ポー
トアイランド線を利用）→神戸
動物公園入場→解散

生田神社集合→異人館街→北野町広
場（風見鶏の館前）→（ポートアイ
ランド線を利用）→バンドー青少年科
学館入場・プラネタリウム鑑賞→解散

神戸動物公園集合・散策→（ポー
トアイランド線を利用）→北野
町広場（風見鶏の館前）→異人
館街→生田神社集合→解散

（学芸ニュース）

自分の英語が通じるたびに、どんどん
楽しくなりました !
すべてが初めての体験で、慣れるまでは毎日

ホームシックになって泣いていました。初日は英
語もわからず、ご飯も口に合わず、家族ともコミュ
ニケーションがとれないままでした。その時は日
本に帰りたくて仕方がなかったのですが、慣れる
にしたがって英語を話して通じるうれしさが毎日
積み重なっていき、楽しくなりました。

ホストファミリーとの会話で英語で
コミュニケーションがとれていると
実感しました !
夜にホストファミリーと色々な話をしました。

特に 12 歳と 6 歳の子とはよく話をしました。日
本の話や映画、食べ物、学校のことなど、本当
に色々な話をしまし
た。その時間がとて
も楽しくて、英語で
コミュニケーション
がとれていると実感
できた時間でした。

リスニング力が養われました !
語学研修を通じて、ニュージーランドの様々な
文化や伝統を知ることができました。現地のネイ
ティブの方々の発音に耳が慣れていき、日を重ね
るごとに英語がすらすら聞こえるようになりまし
た。これからもっと「リスニング力」をつけたい
と思います。

乗馬で見た景色は最高でした !
アクティビティーで一番楽しかったのは乗馬で
す。自然の中、山羊と羊などたくさんの動物を見
ながら馬に乗って歩いたのが非常に楽しく、忘れ
られない思い出になりました。写真より生で見た
景色が本当にきれいで、
感動しました。

■ 積極的に話す力がつきました。
以前は自分から話すのは苦手でしたが、語学研修では積極

的に話しにいかない限り、困っていても誰も助けてくれない
し、自分の為にもならないと思いました。

■ 人の優しさ実感しました。
自分の降りるバス停がわからず、困り果てていたとき、運

転手の方が「ここが君のバス停だよ。」と教えてくれました。
ところが、バスを下りた後、今度は家までの帰り道がわから
ず途方にくれていると、散歩中のお姉さんが家まで送ってく
れ、本当に助かりました。

■ 夢は英語を使った仕事です。
語学研修に行って、英語を使った仕事をしたいという夢を

見つけることができました。ニュージーランドで出会った人
達や過ごした時間は私の一生の宝物です。

■ 一年留学をする決心がつきました。
この2週間、英語だけの環境で暮らしたことで、大学に

行って一年留学をする決意ができました。
私は将来警察官になりたいと思っているので、この経験を

活かし、外国人への丁寧な対応ができる警察官になれるよう
に努めていきたいと考えています。

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

良かったこと 将　来

本の話や映画、食べ物、学校のことなど、本当

ニュージーランド

語学研修を通して
7月21日（火）～8月6日（木）の17日間、高校2年生42名が
ニュージーランドにて語学研修を行いました。参加した生徒の声を紹介します。

学芸ニュース

授 業 アクティビティーホームステイ

語学研修を終えて

景色が本当にきれいで、

■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■ ■

　秋の好天下、異人館街では情緒ある町並みを散
策し、神戸動物公園では動物たちに実際に触れて
歓声を上げていました。科学館ではプラネタリウム
を鑑賞し、星々の運行に思いを巡らせていました。
移動の合間を縫って、南京街で中華料理を堪能す
る生徒もいました。後日のLHRでは事後指導と
して、観光・見学した風物や体験した内容などを
まとめた壁新聞の制作を行いました。集合写真や
風景写真を添えながらの彩り豊かな楽しい記事に
なっていました。
　いままで馴染みの少なかった情緒豊かな街を友人
たちと談笑しながら体感し、慣れない移動手段にや
やまごつきながらも全体的によい校外学習になった
ことが、各班の壁新聞を通じて伝わってきました。

2学年の校外学習は、コースを3つ設け班別行動を基本にした形で、
10月16日（金）、神戸方面で実施されました。

コース３

2学年の校外学習は、コースを3つ設け班別行動を基本にした形で、

２年生
10/16（金） 校外学習ｉｎ神戸

コース１ コース３コース２

ニュージーランドニュージーランドニュージーランド

パプアニューギニア

ニューカレドニア島

フィジー

オーストラリア

インドネシア 東ティモール

ニュージーランド
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「いつから
フィギュアスケート
をしていますか？」
　小学校 3年生からです。始
めたきっかけは、4日間のサ
マー体験スクールという催し
があり、母に勧められて参加
したことです。

「約13年間、
ほぼ毎日練習して
いるわけですね」
　はい。サマー体験の後、は
じめはそれほどでもなかっ
たのですが、少しずつ楽し
くなっていって、気づけば今
まで続けています。クラシッ
クバレエなど、色々な習い
事をしてきましたが、現在こ
のフィギュアスケート一筋に
なっています。

「どうして現在まで続ける
ことができたのですか？」
　考えてみると、一番始めに
出会った指導者の影響が大き
かったと思います。

「どんな影響を受け
たのですか？」
　何よりその先生の指導が本
当にすばらしくて、したがっ
て練習にも励み、だから上達
もし、どんどん楽しくなって
いったということですね。い
ままで続けてきて、継続する
ことの大切さを身をもって教
えていただいた、と感じてい
ます。

「フィギュアスケート
の魅力は何ですか？」
　他のスポーツと違って、リ
ンク上にいるのは自分ひとり
という点でしょうか。例えば
テニスのシングルならコート
に２人います。野球なら 9人
対 9人ですね。でもフィギュ
アスケートは、ひとりでリン
クに立つ。自分だけしかいな
い。その時だけは、会場の全
員が自分 1 人に注目します。
これが、競技者の私にとって
一番の魅力です。

「競技に際して心がけて
いることは何ですか？」
　自分を信じることです。リ
ンクには自分しかいないか
ら、信じることが出来るのは
まず自分です。試合までの自
分の練習を信じることです。

「スケートをしてきて、辛
かったこと、楽しかった
ことを教えてください。」
　正直言って、辛いことは
余り思い当たりません。試合
が大きいほど、レベルが高く
なるほど楽しくワクワクしま
す。もともと人に見られるこ
とが苦にならない方なので、
試合が大きくて、観客の方が
多いほど楽しくなり、緊張も
しなくなります。逆に少人数
の方が緊張するくらいです。

「高校生活はどうで
したか？」
　特技コースの１期生です
が、本当に楽しい高校生活で
した。やはりクラスメート全
員がスポーツなどの競技や特
技に励んでいるので、お互い
の気持が深いところまで分か
るし、刺激ももらえる。苦し
いことや辛いことがあった日
も、登校して 1組（特技１期
生は 1組ひとクラスのみ）の
教室に入ると、そんな憂鬱な
気持ちも忘れることができま
した。

「後輩にメッセージ
をお願いします。」
　自分の高校時代を振り返っ
てみると、今しかできないこ
とを見つけて、自分らしく、
目標に向かって一生懸命取り
組むことで、高校生活はさら
に充実すると思います。

「将来の目標は？」
　まずは練習や目前に迫った
試合を目指して全力を注いで
おり、将来、具体的に何をし
ようか、と考えるとまだまだ
模索中です。ただ、自分がフィ
ギュアスケートを通じて得た
ことを後輩に伝えていく、た
とえば指導者になることなど
にも気持は傾いており、検討
中です。

インタビューを終えて
　インタビュアーは細田さん
の大阪学芸高校在学時代の担
任です。3年間担任をしまし
たが、教室で本当に楽しそう
にしていた姿がよみがえって
きました。インタビューを通
じて初めて知る内容も多く、
競技にかけるここまでの真剣
な思いを聞き、感心しきりで
した。

卒業生の活躍

vol.4
リポート

フィギュアスケートで世界にはばたく
特技1期生　2010年度卒業生 細

ほそ

田
だ

采
あや

花
か

さん（21歳）

特技コース1期生の細田さんは、関西大学法学部で法律を学びながら、
高槻キャンパスのリンクでフィギュアスケートの練習に励んでいます。
8歳からフィギュアスケートを始めた細田さんに
その魅力などを語ってもらいました。

プロフィール         細田 采花（フィギュアスケーター）
特技コース１期生　2010年度卒業生

誕生  平成7年2月3日生。大阪府出身。
実績  ●近畿ブロックシニア女子優勝
 ●国体大阪代表　個人２位など

現在  関西大学アイススケート部に所属。

フィギュアスケートについて
　フィギュアスケートは、スケートリンクの上でステップ、
スピン、ジャンプなどの技を組み込み、音楽に合わせて
演技・滑走する競技です。オリンピック種目でもあり、我
が国でも人気のあるスポーツです。
　ちなみに、今回取材した細田さんはジャンプ全般を得
意とするとのことです。

細田さんが大会に出場されます
　細田さんは 12月25日（金）から北海道札幌市で行
われる第 84 回全日本フィギュアスケート選手権大会
に出場されます。12 位以上からは名だたる選手と
並んでテレビ放映されます。健闘を期待しています。
　この大会は以下の選考会を兼ねています。

● 2016年世界ジュニアフィギュアスケート選手権大会 最終選考会
● 2016年世界フィギュアスケート選手権大会 最終選考会
● 2016年四大陸フィギュアスケート選手権大会 最終選考会

リンクの上で信じられるのは
自分自身のみ。
どれだけ大きな試合でも
緊張はしない。

2015年12月25日（金）～12月27日（日）開催

真駒内セキスイハイム アイスアリーナ
（北海道札幌市）

場所

第84回
全日本フィギュアスケート

選手権大会
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在校生の活躍

「いつごろからサッカー
をしていますか?」
　サッカーをしている兄の影響で
小学校４年生ぐらいから本格的
に取り組んでいます。

「サッカーのどこに魅力
がありますか?」
　サッカーはチームスポーツなの
で、みんなが一つになって掴み
取った点や勝利を、分かち合え
るところです。またプレーを通じ
て、見ている人に「感動」や
「勇気」を与えることのできると
ころも大きな魅力だと言えます。

「サッカーを通じて学ん
だことは?」
　サッカーはチームスポーツなの
で、自分だけでは戦うことがで
きません。仲間と力を合わせる
ことや仲間を思いやることの大
切さや、「上手くなりたい！」と心
から願ったときに努力することの

大切さを学びました。また、指
導してくださる監督やコーチ、芝
生を整備してくださる方々、チー
ムを応援してくださるサポーター
の方々、そして支えてくれてい
る家族に対する感謝の気持を
持つことの大切さを学びました。

「いままでサッカーをし
てきてどうでしたか?」
　試合で点を取ったり、相手か
らボールを奪ったり、試合で勝っ
て大喜びしたり、と楽しかったこ
とはたくさんありますが、なにより
も「サッカーをしている時間その
もの」が一番楽しい時間です。
反面、つらかったこともたくさんあ
ります。試合で勝てないときが続
いたり、１週間に一回のペース
で継続しているフィジカルトレーニ
ングやプレーがうまく行かなくて伸
び悩んだりしたときは、すごく苦し
く感じました。身体を大きくするた
めに、お腹が一杯になってからも
ご飯を詰め込んでいた時期も苦
しかったです。

「高校生活はどうです
か?」
　試合や遠征などで学校を休む
ことが多いし、授業が終わった
ら学校に残らずにまっすぐグラン
ドに向かっているので、勉強と
サッカーの両立が大変で毎日挑
戦です。学校で友達としゃべっ
たりはしゃいだりしているときはと
ても楽しい時間です。

「将来の目標は何ですか?」
　「なでしこＪＡＰＡＮ」の一員
となって、ワールドカップやオリ
ンピックで「金メダル」を取るこ
とです。なによりも世界で通用
する選手になることが目標です。

プロフィール    
 清水　航（特技コース3年1組）
誕生  平成9年5月14日生。
　　　大阪府出身。
経歴  小学校 4 年より
　　　将棋を始める。
現在  日本将棋連盟奨励会に
　　　所属（奨励会 3 級）

vol.6
リポート

目標は「なでしこＪＡＰＡＮ」
進学コース 3年11組 松

まつ

原
ばら

志
し

歩
ほ

さん（18歳）

7時間目の授業もしっかり受けてから、練習に真摯に取り組ま
れている松原さん。その姿は内に秘めた闘志が窺われます。
世界を目指す松原さんにサッカーの思いをリポートしました。

盤上の駒を通じて「自分と向き合う」
特技コース　3年1組 清

し

水
みず

　航
わたる

くん（18歳）

「どのような活動
をしていますか?」
　小学生 4 年生の頃から
将棋を指しています。現在
は、奨励会に在籍しており、
ネット将棋、詰め将棋、棋
譜並べをして、将棋の技術
を磨いています。

「得意な戦法はあ
りますか?」
　振り飛車と三間飛車が
得意、というより昔から
この指し方ですね。いず
れは他の戦法を身につけ
る必要がありますが、そ
のためにはさらに精進し
ないといけません。

「将棋の魅力はどん
なところにあります
か?」
　完全に個人プレーですか
ら、個人の資質や性格が
将棋に出てきます。勝つの
が、当然楽しいです。負け
たら「悔しい」を通り越して、
自分を否定されたようで、悲
しくなってきます。常に自分
と向き合わないといけないの
で、自分の未熟なところも見
えてきます。

「楽しいと思える
のはどんな時です
か？」
　勝てたら「自分が成長し
ている」と実感できて、心

から楽しく感じます。逆にな
かなか成果が出ないときは、
しんどくなってきます。

「高校生活はどうです
か?」
　特技コース所属なので、
将棋のレベルアップには最
適な環境です。例えば将棋
連盟の記録係を平日にでき
て非常に勉強になっていま
す。また研究会にも積極的
に参加できます。けれども将
棋だけでなく、学校の勉強も
自分として頑張っています。

「将来の目標は？」
　将棋のプロ棋士です。

高校生の本分である勉学に励み、学校では勉強に集中している清水さん。
学業・将棋いずれにおいても精進を怠らず、つねに自身と向き合う厳し
い世界に生きている清水さんに将棋の魅力をリポートしました。

vol.5
リポート

(C)CEREZO OSAKA SPORTS CLUB

プロフィール    松原志歩（進学コース3年11組）
誕生  平成9年7月7日生。大阪府出身。
経歴
（所属サッカーチーム）

● Erba Football Club
●セレッソ大阪レディースU-15
●セレッソ大阪レディース

現在  セレッソ大阪堺レディース所属

(C)CEREZO OSAKA SPORTS CLUB

(C)CEREZO OSAKA SPORTS CLUB

第26回　全国高等学校将棋竜王戦 速報！
西
にし

山
やま

朋
とも

佳
か

さん
三段に昇段！
　将棋の棋士養成機
関・奨励会所属の西山
朋佳さん（20）が 2015
年 12 月 5 日（土）に
行われた例会で規定の
成績をあげ、プロ棋士
四段にあと一歩と迫る
三段に昇段しました。
これは女性として史
上最年少記録となりま
す。
　西山さんは本校特技
コース 2期生で、現在
慶応大学環境情報学部
2年に在籍しています。
今後の活躍を期待しま
す。



目指せ金賞 !
コーラス部 活動紹介

コーラス部は合計18人で活動しています。昨年度よりも
人数が増え、いままでとは違う曲目にも挑戦し、数々の
ステージを踏みながら、経験を生かして成長中です。

コーラス部の紹介
■活動日時／放課後
月 火 水 木 金 土 日
● ● ● ●

■活動場所／ホール
■部員数
1年 2年 3年 合計
7人 9人 2人 18人

入学式
日程：4月6日㊊　
場所：NHKホール
校歌、学園歌、「世界がひ

とつになるまで」を披露しま
した。新入生への歓迎の気持
ちを込め、精一杯歌いました。

ランチタイムコンサート
日程：4月27日㊊　
場所：本校玄関ホール
5月のチャリティーコンサー

トで披露する楽曲から数曲、
バイオリン演奏も交えて披露
しました。

『千の音色でつなぐ絆』
チャリティーコンサート
日程：5月31日㊐　
場所：弥生の風ホール
自治会の生徒と共に音楽物
語「ここに生まれる夢　ここ
に育つ」に参加にしました。
コンサートでは、東日本大
震災の流木を一部使い、奇跡
の一本松を描いたバイオリン、
ビオラ、チェロを用いたプロ
のアンサンブル「音登夢」、和
泉市内の少年少女合唱団「ア
クエリアス」と共演しました。
曲数も多く、朗読の練習も
あり、弦楽器と歌うという点
で普段とは違い苦戦しました。

特に1年生にとっては初めて
の大きな舞台で緊張しました
がよい機会となりました。

第52回大阪府合唱祭
日程：6月 6日㊏　
場所：SAYAKAホール
「春に」「予感」の 2曲を披
露しました。3年生の引退が
近く、現在のメンバーで歌う
最後の機会。人数が増えたこ
とで、いままで挑戦できなかっ
た曲に挑戦することができ、
みんなで歌う楽しさを感じら
れました。

セレッソ大阪
サポーティングマッチ
日程：7月22日㊌
場所：キンチョウスタジアム前
あいにくの雨天でしたが、

テントから「花は咲く」と「ア
イーダ」より「凱旋行進曲」
を披露しました。雨の中足を
止めて聞いてくださる方もあ
り、精一杯歌いました。

第97回全国高等学校
野球選手権大会  開会式、閉会式
日程：8月6日㊍・8月20日㊍
場所：甲子園
大阪信愛女学院、大阪成蹊

女子、清教学園、清水谷、淀
川工科、関西創価の合唱部の
合わせて121人で、国歌や大
会歌「栄冠は君に輝
く」、閉会式では「蛍
の光」も歌い、厳し
い予選を勝ち抜いて
きた選手たちにエー
ルを送りました。
テレビで見る甲子
園のグラウンドやベ
ンチに入ることがで
き、大興奮でした。

また共に歌う学校は強豪校ば
かり。他校の合唱部の生徒と
交流することもでき、共に歌
うことでいい刺激をうけまし
た。

文化祭
日程：9月 12 日㊏　
場所：本校地下ホール
「やさしさに包まれたなら」
「春に」「群青」の3曲を披露。
「群青」は福島県南相馬市立
小高中学校の生徒たちが、震
災で離れ離れになった仲間を
思う気持ちを綴った一曲。部
員たちも好きな曲で大切に歌
いました。

第24回音楽の森・
合唱フェスティバル
日程：11月15日㊐　
場所：服部緑地野外音楽堂
「やさしさに包まれたなら」
「そのひとがうたうとき」「あ
わてんぼうのサンタクロース」
の 3曲を披露しました。また
高校生たちで「ガーネット」「い
つでも誰かが」「輝く未来」を、
全体の合同で組曲「蔵王」よ
り「蔵王讃歌」「苔の花」「吹
雪」「早春」、「ふるさと」を披
露。寒くなってきた野外のス
テージですが、空
に響かせて歌
いました。

文 化 部 紹 介

第15回大阪ヴォーカルアンサンブルコンテストに向けて練習中!! 給水
セレッソ大阪のホームゲームでは、スタジアム内で
観客へチラシ等の配布をし、ドリンク入れ替えサービ
スのお手伝いも行っています。サポーティングマッチ
では、スタジアム清掃、被災地への支援販売、フラッ
グ担当をするなどの活動を行ってきました。

大阪学芸ボランティアサークルは、6年前にセ
レッソ大阪のオフィシャルパートナーとなったの
を契機として発足しました。

大阪学芸
ボランティア
サークル

初の試み！！

道路に溢れんばかりのランナーが押し寄せてくる
中、プレッシャーもあったと思いますが全員でやり遂
げることができ、メンバーの意識の高さと頑張りに頼
もしさを感じました。

10 月 25日（日）大阪マラソンに参加しました。総勢
32,000 人のランナーが走る大会で、我々メンバーに任
されたのは、給水エリアを一つ受け持ち、スポーツドリ
ンクを提供するという大仕事でした。テーブルやごみ箱
の組み立てから始め、紙コップにスポーツドリンクを入
れたものを大量に用意していきます。ランナーが給水し
ていくと同時にドリンクを補充していき、終了後はごみ
の仕分け、撤収作業も自分たちで完了させました。給
水中、自然に出てくるランナーへの「頑張ってください！」
という励ましの言葉にランナーの皆様も吸い寄せられた
のか、大阪学芸のエリアは周りよりも早く予定の分がな
くなるという奮闘ぶりでした。

大阪マラソン
給水エリアで
ドリンクを提供

6年前に発足 !!

第97回全国高等学校野球選手権大会
　開会式・閉会式

活動報告 （2015年4月～11月）

練習風景

（6）第 2号 2015年（平成27年）12月24日 第 2 号（7）2015年（平成27年）12月24日



体 育 部 紹 介

本戦出場!!

硬式テニス部 活動紹介
硬式テニス部（女子）は本戦に勝ち上がることを目標に
練習していますが、今年はさらに本戦で1つでも多く
勝てるように練習に励んでいます。硬式テニス部（男子）
は着実に力をつけ結果を残せるように頑張っています！

第29回サマーテニス
トーナメント
日程：7月18日㊏～9月22日㊋
場所：各学校テニスコート
シングルスにおいて、浮

う

氣
き

沙
さ

也
や

加
か

さん、辻
つじ

華
はな

子
こ

さんが予選を優勝
して本戦に出場しました。本戦で
は、浮氣沙也加さんが 3 回戦で
敗退しましたが府下 9 位、辻華
子さんは 2 回戦で敗退しました。

平成27年度大阪高等学
校総合体育大会
日程：8月16日㊐～8月22日㊏
場所：各学校テニスコート
シングルスで浮氣沙也加さん
が予選優勝、ダブルスで辻華子
さん・浮氣沙也加さん組が予選
優勝しました。シングルス・ダブル
スとも本戦は1回戦敗退でした。

第29回サマーテニストーナメント
平成27年度大阪高等学校総合体育大会エリアから応援!

大阪マラソンに参加!!

硬式テニス部
（男・女）の紹介

■活動時間
活動時間 月 火 水 木 金 土 日
授業終了～19：00 ●●●●●
13：00～19：00 ●
8：30～19：00 ●
※土日祝は河南町のコートで練習します

■活動場所
テニスコート（本館6階）
河南町第2グランドコート
長居公園テニスコート
山之内西公園テニスコート
大泉緑地公園テニスコート

■部員数
1年 2年 3年 合　計

男子 5人 9人 9人 23人
43人

女子 7人 10人 3人 20人

活動報告 （2015年7月～）

長野県での
夏期合宿にて

（6）第 2号 2015年（平成27年）12月24日 第 2 号（7）2015年（平成27年）12月24日

大阪マラソンに参加したメンバーに
話を聞いてみました!!

3 人とも、来年の大阪マラソン
にもできたら参加したい、と笑
顔で語ってくれました。

村
むら

中
なか

一
かず

輝
き

くん１年生

給水から裏方まで行ってくれました

ボランティアサークルに入ったきっかけは何ですか。Ｑ
はい。中学校の時から、部活動で社会福祉活動を行って
きたので、ごく自然に参加を決めました。Ａ

いつもはどんなところが楽しいですか。Ｑ
作業していく中で、お客さんと話したりできるところです。Ａ

今回、大変だったことは何ですか。Ｑ
ランナーが飲み残したりしたアクエリアスが道路から流
れ出し、ダンボールにも染み込んで、片付けていく時に
大変でした。

Ａ

印象に残ったことは？Ｑ
車いすランナーの速さに驚きました。トップグループのラ
ンナーも早く、紙コップが勢いで飛ばされるほどでした。Ａ

内
ない

藤
とう

鈴
すず

音
ね

さん

前
まえ

神
がみ

遥
はるか

さん
２年生

給水をメインに行ってくれました

楽しかったことはありますか。Ｑ
はい。ランナーの方に「あり
がとう」と声をかけてもらえ
ると嬉しかったです。達成感
も得られました。

Ａ

大変だったことは何ですか。Ｑ

Ａ
アクエリアスが飛ばされてき
たりして全身にかかったこと
です。ドリンクも補給し続け、
体力的にもかなりしんどかっ
たです。

寺島 舞（3年2組）さんが、カナダで行われた以
下の 2 大会で、大変優秀な成績を修めました。な
お両大会は同時開催されました。

寺
てら

島
しま

　舞
まい

さん バトントワリング 

カナダで大活躍

グランプリ大会 ソロトワール 第2位
2015 IBTF 世界バトントワリング

インターナショナルカップ ソロトワール 第3位
2015 W.B.T.F 世界バトントワリング

今回の大会は高校代表ではなく、県代表と
して今までとは違う雰囲気でした。毎日、夜
遅くまでの強化練習や厳しい合宿をチーム全
員で乗り越え、先生方、コーチなど多くの支
援やサポートの中、大きく成長することがで
き、本番に臨みました。
私はシードで 2 回戦から出場でした。最
初の試合なので少し緊張し動きは固かったが
勝利できました。3回戦からは落ち着いて演
武することができ勝利。準決勝はこの前行わ
れたインターハイの優勝者で、私は最も得意
とする形で気合いを入れ勝負し勝利すること

ができました。決勝
に進み、相手はイン
ターハイで私が負け
た選手でした。屈辱
を晴らすべく今まで
練習した全てを出し
切った結果、勝利す
ることができ、優勝しました。
毎試合、大きな応援と多くの拍手で、私は
普段以上の力が出せました。この優勝は私一
人で成したことではなく、関わって下さった
全ての方々のおかげで感謝がいっぱいです。

第70回 紀の国和歌山
国民体育大会で優勝

空手道部

藤
ふじ

田
た

 心
こころ

くん
3年10組
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女子サッカー部の紹介
■活動時間
活動時間 月 火 水 木 金 土 日

16：00～18：00 ● ● ● ●
13：00～18：00 ●
8：30～19：00 ●

■活動場所／ 津守グランド
 南津守さくら公園人工芝
■部員数

1年 2年 3年 合計
女子 12人 18人 17人 47人

目指せ全国制覇!!
　私は大阪学芸高校女子サッカー部で指導者、仲間、グラ
ウンドなど非常に恵まれた環境でサッカーができることに感
謝しています。自ら気づき、考えて動く＝考動することの大
切さを毎日実感し、全国制覇に向けて頑張っています。

感謝する気持ちを学びました
　大阪学芸高校でサッカーをするために、高知県からきま
した。私は女子サッカー部で支えてくださる周囲の方々へ
の感謝の気持ちや、自己管理の大切さなどを学びました。
仲間と一緒に大きな目標に向けて日々努力しています。

キャプテン 3年  山
やま

下
した

夏
か

穂
ほ

さん

2年 谷
たに

川
がわ

琴
こと

音
ね

さん

お問い合せ 大阪学芸高等学校募集対策部
〒558-0003　大阪市住吉区長居1丁目4番15号
TEL 06-6693-6301　FAX 06-6693-5173

www.osakagakugei.ac.jp/senior

進路の選択がさらに広がり、
　　　　　　　夢をはぐくむ大阪学芸へ「特進看護コース」「新留学制度」が始動！

大阪学芸高校 検索

詳しくはホームページを
ご覧ください

□卒業生の子女･孫･弟妹に対する
　入学金半額免除
□在校生の兄弟･姉妹に対する
　入学金免除
□他府県在住者の入学金免除

充実充実のの奨学金制度･奨学金制度･
特待制度特待制度 あなたを応援！

特進看護コース 　留学制度O.G.O.P.

カナダの首都オタワの教育委員会と
提携した、安全で安価な留学制度を
新設

O.G.O.P.とは…Osaka Gakugei Ottawa Programの略称

カナダの首都オンタリオ州
オタワの公立学校留学予定地

看護系大学への進学をめざし、基礎
知識をしっかり身につける男女共学
コースを設置

看護系大学に
進学可能

国家試験に必要
な基礎が学べる

こ
れ
ま
で
の
成
績
と
し
て

は
、
創
部
1
年
目
に
大
阪
新
人

戦
で
準
優
勝
、
2
年
目
、
3

年
目
に
は
大
阪
大
会
で
ベ
ス
ト

4
に
定
着
し
て
入
れ
る
よ
う
に

な
っ
て
き
ま
し
た
。
関
西
高
校

女
子
サ
ッ
カ
ー
リ
ー
グ
で
は
、

1
年
目
に
3
部
か
ら
ス
タ
ー

ト
し
ま
し
た
が
、
3
部
で
優

勝
、
2
年
目
に
2
部
で
優
勝
と

な
り
、
今
年
は
1
部
で
戦
う
こ

と
が
で
き
る
実
力
を
つ
け
て
き

て
い
ま
す
。
こ
の
大
会
の
1
部

リ
ー
グ
で
は
、
全
国
一
を
何
度

も
獲
得
し
て
い
る
日
ノ
本
学
園

や
、
全
国
大
会
常
連
校
で
あ
る

大
商
学
園
・
大
阪
桐
蔭
・
京
都

精
華
と
い
っ
た
強
豪
校
と
対
戦

で
き
る
の
で
、
研
鑽
に
励

み
、
一
つ
で
も
多
く
良

い
成
績
を
残
し
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。

私
た
ち
サ
ッ

カ
ー
部
は
、
オ

ン
ザ
ピ
ッ
チ
の

面
で
は
、
毎
日

の
練
習
で
サ
ッ

カ
ー
の
技
術

を
磨
き
レ
ベ
ル

ア
ッ
プ
す
る
こ
と

に
励
ん
で
い
ま
す
。

ま
た
、
オ
フ
ザ
ピ
ッ
チ

の
面
で
は
、
文
武
両
道
の

精
神
の
も
と
、
サ
ッ
カ
ー
を
す

る
に
あ
た
り
大
切
な
体
の
補
強
や

自
己
管
理
、
ケ
ア
な
ど
も
疎
か
に

せ
ず
、
食
事
や
休
養
に
も
気
配
り

を
心
掛
け
て
い
ま
す
。
そ
し
て
、

日
常
生
活
全
て
に
お
い
て
、
常
に
、

自
ら
気
づ
き
、考
え
て
動
く
＝
「
考

動
す
る
」
こ
と
を
心
掛
け
て
い
ま

す
。試

合
に
出
場
で
き
る
の
は
11
人

で
す
が
、
全
員
で
支
え
合
い
、
切

磋
琢
磨
し
、
チ
ー
ム
一
丸
と
な
っ

て
、
目
標
で
あ
る
全
国
大
会
出
場

を
目
指
し
ま
す
。
少
し
で
も
早
く

皆
さ
ん
に
良
い
報
告
が
で
き
る
よ

う
に
頑
張
り
ま
す
の
で
、
今
後
と

も
、
女
子
サ
ッ
カ
ー
部
の
応
援
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

新
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2
0
1
3
年
に
創
部
さ
れ
た

女
子
サ
ッ
カ
ー
部
は
、
今
年
で
3
学
年

が
揃
い
、
大
阪
で
1
番
多
い
部
員
数
47
名
で

活
動
し
て
い
ま
す
。
活
動
場
所
は
、
セ
レ
ッ
ソ
の
南

津
守
グ
ラ
ン
ド
を
使
用
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
平
日

は
16
時
か
ら
18
時
の
2
時
間
、
休
日
は
大
学
生

や
、
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム
、
男
子
中
学
生
な
ど
と

の
練
習
試
合
を
行
い
、
チ
ー
ム
の
レ
ベ
ル

ア
ッ
プ
に
励
ん
で
い
ま
す
。
ま
た
、
監

督
や
コ
ー
チ
に
も
恵
ま
れ
、
非
常
に

良
い
環
境
で
活
動
さ
せ
て
い
た
だ

い
て
い
ま
す
。

今年で創部3年目!! 総勢47名で頑張ってます!! 


